

Ibagué, 7 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1599

¡Campeones! Colombia ganó la Copa Panamericana de Maratón en Patinaje

El recorrido se hizo desde el Parque Deportivo hasta el sector del Aeropuerto Perales.

Se ha bajado el telón de los Campeonatos Panamericanos de Patinaje de Velocidad. Esta vez los deportistas salieron de su escenario habitual del Parque Deportivo para buscar las medallas en las calles ibaguereñas.

Fue así como la World Skate América y la Federación Colombiana de Patinaje avalaron que los 42 kilómetros para las pruebas de maratón, en las cuales Colombia se coronó campeón de las justas.

Gabriela Isabel Rueda en femenino y Mateo Rico en masculino, se quedaron con los primeros lugares, donde la alta temperatura fue un factor determinante para aprovechar la localía.

“Aquí en Ibagué es mi tercera maratón, es la más difícil de todas, pero estamos bien preparados y por eso nos quedamos con la medalla dorada”, dijo Gabriela Isabel Rueda, deportista de Colombia.

Las justas panamericanas se preparan para recibir ahora el Hockey en Patín, disciplina que tendrá como epicentro al Coliseo Mayor desde el próximo 12 de agosto con ingreso gratuito a las tribunas.

“No fue fácil, sabíamos que el recorrido era difícil, pero al final logramos pasar primeros y darle la medalla a Colombia”, expresó Mateo Rico, campeón en varones.

Las delegaciones participantes se fueron de la ciudad con la alegría de

Despacho Alcalde
Oficina de Comunicaciones

haber cumplido a cabalidad con el espíritu deportivo del respeto y dedicación a la hora de las pruebas, ratificando que Ibagué es la casa del deporte en Colombia.